

BAB V

PENUTUP

5.1 Kesimpulan

Kesimpulan yang diperoleh dari pembuatan *website* Pensil Warna Creative ini antara lain :

Untuk merancang *website* Pensil Warna Creative Yogyakarta yang dapat mengakomodasi perkembangan informasi yang cepat dan memberikan kemudahan bagi Pensil Warna Creative Yogyakarta untuk menyampaikan informasi tentang produk dan jasa adalah mendefinisikan masalah yang terjadi pada Pensil Warna Creative dan mengambil data yang diperlukan dalam perancangan *website* Pensil Warna Creative Yogyakarta. *Website* Pensil Warna Creative Yogyakarta yang dibangun dengan memperhatikan sisi fungsional memudahkan admin untuk selalu membarui tentang jasa dan produk yang ditawarkan dan memudahkan pengunjung untuk mengetahui informasi yang dibutuhkan dari Pensil Warna Creative. Dalam segi analisis *website* Pensil Warna Creative dikatakan layak dalam kelayakan teknologi dan operasional, biaya dan manfaat. *Website* Pensil Warna Creative telah dilakukan pengujian *White-Box Testing* dan *Black-Box Testing*. *Website* Pensil Warna Creative ini dibangun menggunakan bahasa pemrograman PHP dengan aplikasi NetBeans IDE 8.0.1 dengan desain antarmuka atau *interface* sudah *user friendly* dan

MySQL sebagai *database* tempat penyimpanan data tabel untuk membangun *website* Pensil Warna Creative. Pada *website* Pensil Warna Creative Yogyakarta ini memiliki menu yang dapat diakses oleh pengunjung antara lain menu About Us dimana menu ini menyampaikan informasi tentang perusahaan Pensil Warna, menu Services menyampaikan paket servis apa saja yang ditawarkan, menu Team menyampaikan profil yang bekerja di Pensil Warna Creative, menu Contact yang dapat diakses oleh pengunjung untuk memberikan kritik dan saran bahkan bisa dimanfaatkan untuk menyampaikan ketertarikan atas produk dan jasa yang ditawarkan oleh Pensil Warna Creative, menu Galeri dimana pengunjung dapat melihat contoh atau hasil pengambilan gambar yang dikerjakan oleh Pensil Warna Creative, menu Timeline dimana pengunjung dapat mengetahui pemberitahuan event atau promosi yang selalu diperbaharui oleh admin, dan menu Pricing dimana pengunjung dapat mengetahui detail servis yang akan diberikan oleh Pensil Warna Creative dan berapa harga yang diperlukan bila ingin menggunakan jasa atau produk Pensil Warna Creative.

5.2 Saran

Penulis sangat menyadari bahwa dalam pembuatan aplikasi dan laporan ini banyak terdapat kekurangan sehingga kritik dan saran dari pembaca sangat diharapkan. Berdasarkan uraian data di atas penulis memberikan saran :

1. Sistem ini lebih dikembangkan lagi sehingga sampai bisa melayani hal-hal sedetail mungkin yang ada dalam penyampaian informasi dan pengolahan data perusahaan.
2. Memperbaiki tampilan website agar lebih menarik dan mudah digunakan oleh *user*.

